

Informationen Cheval Suisse Informations Cheval Suisse



Exterieurbeurteilung Stuten und Fohlen

Dieses Jahr finden die Stuten- und Fohlenbeurteilungen zwischen dem 18. und 20. September 2017 statt (das Detailprogramm wird nächstens auf unserer Website aufgeschaltet). Die erstmals zur Zucht zugelassenen Stuten und die diesjährigen Fohlen werden den ausgewiesenen Experten Pierre Henriot und François Fischesser, ANSF Richter, vorgestellt. Wir möchten darauf hinweisen, dass diese Beurteilungen öffentlich sind und die Kommentare unmittelbar nach der Präsentation öffentlich mitgeteilt werden. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, diesen Vorführungen beizuwohnen.

Das Anmeldeformular finden Sie auf der Website www.cheval-suisse.com.

Die Finalprüfungen kommen näher

Die Concourssaison der jungen Pferde erreicht ihren Höhepunkt an den Finalprüfungen im Herbst. Zwischen dem 15. und 17. September findet anlässlich des Equus Helvetica die vom ZVCH organisierte Schweizer Meisterschaft für Junge Pferde in Avenches statt. Gemäss der Vereinbarung zwischen den beiden Zuchverbänden sind alle 4-, 5- und 6-jährigen Cheval-Suisse-Springpferde an diesem Final startberechtigt, sofern sie sich dafür qualifizieren (Qualifikationskriterien sind auf der Website des ZVCH zu finden).

Für die 4-Jährigen unterstützt Cheval Suisse die Prüfung Horse Trials, ein Parcours über Naturhindernisse, welcher am Sonntag, 17. September, in IENA stattfindet.

Die Cheval Suisse Youngster Challenge, Prüfung offen für alle in- und ausländischen 5- und 6-jährigen Springpferde, wird erneut anlässlich des CSI in Chevenez durchgeführt. Die beiden Qualifikationsprüfungen für die jeweils besten 60 Pferde nach Gewinnpunkten finden am Dienstag, 17. Oktober, statt. Die 35 besten Pferde bestreiten dann die Finalprüfung am Samstagabend, 21. Oktober 2017. Die Anmeldung erfolgt über das Melde-system des SVPS myfnch.ch. Parallel dazu muss eine Kopie des Abstammungsscheines

des Pferdes an die Geschäftsstelle Cheval Suisse eingeschickt werden. Zudem müssen die Besitzer der Pferde zum Zeitpunkt der Nennung Mitglied bei Cheval Suisse oder beim ZVCH sein. Für Fragen steht Ihnen das Sekretariat jederzeit zur Verfügung (info@cheval-suisse.com; Tel. 079 857 85 75).

Neuer Hengst definitiv gekört

Wir haben das Vergnügen, Ihnen mitzuteilen, dass der Hengst Kannan L (Kannan x Prelude von Narew XX) definitiv bei Cheval Suisse gekört wurde. Der Hengst hat im Jahr 2016 die Exterieurbeurteilung und die Gesundheitsprüfung mit Erfolg bestanden. Diesen Sommer hat er nun die geforderte Eigenleistung erbracht, um definitiv gekört zu werden. Wir gratulieren dem Besitzer Lambert Kluser und dem Reiter Ivo Spirig herzlich zu diesem Erfolg und wünschen dem Hengst in Zucht und Sport viel Erfolg für die Zukunft.

Appréciation de l'extérieur des juments et poulains

Cette année, les appréciations de l'extérieur se dérouleront du 18 au 20 septembre 2017 (le programme détaillé sera publié prochainement sur notre site internet).

Les juments nouvellement inscrites à l'élevage ainsi que les poulains de l'année se présenteront sous l'œil avisé de Messieurs Pierre Henriot et François Fischesser, juges ANSF. Nous vous informons également que les appréciations sont publiques, les notes et les



Lambert Kluser

Kannan L (Kannan x Narew XX) unter Ivo Spirig.
Kannan L (Kannan x Narew XX) sous la selle d'Ivo Spirig

commentaires des juges sont communiqués publiquement et immédiatement. Tous les intéressés sont cordialement invités à assister à ces appréciations. Le formulaire d'inscription est disponible sur le site internet www.cheval-suisse.com.

La période des finales approche

La saison de concours des jeunes chevaux est couronnée par la participation aux finales automnales. Du 15 au 17 septembre, lors de la manifestation Equus Helvetica, auront lieu les finales pour les jeunes chevaux suisses organisées par la FECH à Avenches. D'après l'accord trouvé entre les deux fédérations, les chevaux Cheval Suisse de 4, 5 et 6 ans de saut ont le droit de participer à cette finale, sous condition qu'ils se qualifient (critères de qualification disponibles sur le site internet de la FECH).

Pour les jeunes chevaux de 4 ans, Cheval Suisse soutient l'épreuve Horse Trials, également à Avenches, sur un parcours de sauts naturels qui se déroulera le dimanche 17 septembre.

Les Youngster Challenge de Cheval Suisse, épreuves ouvertes aux jeunes chevaux de 5 et 6 ans suisses et étrangers, se dérouleront à nouveau lors du CSI à Chevenez. Le mardi 17 octobre auront lieu les épreuves qualificatives, ouvertes aux 60 meilleurs chevaux selon les points de performance. Les 35 meilleures paires des épreuves qualificatives se mesureront lors de la finale du samedi soir 21 octobre 2017.

Les inscriptions devront être effectuées via le système d'inscription de la FSSE, myfnch.ch. En parallèle, une copie du papier d'origine devra être envoyée au secrétariat de Cheval Suisse, et les propriétaires des chevaux devront être membre de Cheval Suisse ou de la FECH. En cas de question, la gérance se tient volontiers à votre disposition (info@cheval-suisse.com, tél. 079 857 85 75).

Nouvel étalon approuvé

Nous avons le plaisir de vous communiquer l'approbation définitive de l'étalon «Kannan L» (Kannan x Prelude de Narew XX). L'étalon a passé le test de santé et l'appréciation de l'extérieur avec succès en janvier 2016. Il a obtenu ces propres performances cet été pour être approuvé définitivement auprès de Cheval Suisse. Nous félicitons son propriétaire Monsieur Lambert Kluser ainsi que son cavalier Monsieur Ivo Spirig pour cette réussite. Nous souhaitons plein succès à «Kannan L» dans l'élevage et le sport.